

05 DE DICIEMBRE DE 2024.

DIPUTADO JUAN SALVADOR CAMACHO VELASCO.

PARTIDO MORENA.

POR ALUSIONES PERSONALES.

Muchas gracias, con mucho respeto a mi compañero legislador que conozco de tiempo atrás, y con quien tengo una sincera amistad, decirle querido Rubén, no vengamos aquí a desgarrarnos y a ofendernos, cuando tú perteneces al viejo régimen querido Rubén, y morena pudo haber cometido muchos errores, pero ustedes le fallaron a México por más de 70 años, y ahora vienes a desgarrarte aquí las vestiduras, en este pleno, a decirme qué es lo que yo tengo que decir y que no, discúlpame Rubén, pero tengo muy claras mis convicciones y a diferencia de ti, cuando fui diputado, yo sí fui una voz, en la Sexagésima Séptima Legislatura, que defendió en todo momento al pueblo de Chiapas, y que actué con congruencia, sin ser de un partido de oposición, me llama la atención que ustedes y tu partido aprueben sin cuestionar una sola coma, lo que se propone. Eso habla perfectamente bien de lo acomodaticio que es el partido del cual formas tú parte, sin embargo, vamos a hacer un antecedente histórico, desde el primero de octubre del 2018, yo fui una voz autónoma en este Congreso, en la Sexagésima Séptima Legislatura, aún con un gobernador que fue emanado de mi Partido Morena, y eso el pueblo de Chiapas lo saben, y las compañeras y compañeros de esta legislatura y de este Congreso me conocieron muy bien, así que no, yo no le he fallado al pueblo de Chiapas, con la misma congruencia con la que me he dirigido y que me sigo dirigiendo, solamente hablo con verdad, y también, te doy la razón, te doy la razón, porque lo que acabas de exponer, es muy cierto, y coincido contigo en el 98 % de lo que comentaste, lo que no, es que vengas aquí a quererme señalar de algo que no es verdad, porque he mostrado congruencia en mi participación legislativa, no de ahorita, de tiempo atrás, y no, no se trata de sacar leña del árbol caído, no es eso compañeras y compañeros legisladores, es entender la difícil situación en la que estamos para construir un mejor futuro y un mejor presente para todas y todos los chiapanecos. Es cuanto y todo mi respeto para ti querido Rubén Zuarth. Gracias presidente.